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GUASTO CALDAIA SCUOLA CAMNAGO, ALCUNI CHIARIMENTI 

 

In riferimento al guasto alla caldaia della scuola Primaria di Camnago, 

il Sindaco Laura Ferrari precisa quanto segue… 

 

 

(Lentate sul Seveso, 13 marzo 2018) - “In considerazione della particolarità del tema rispetto ai 

diretti coinvolti, proprio perché le famiglie e i bambini rappresentano un argomento che mi sta 

particolarmente a cuore- dichiara il Sindaco Laura Ferrari - tengo a raccontare alla Cittadinanza e 

alle famiglie la narrazione dei fatti. Questo per aiutare a comprendere meglio la temporanea 

situazione di disagio, a cui stiamo cercando di porre rimedio nel modo piu’ agevole possibile per 

tutti”. 

  

I FATTI  

  

Lo scorso 28 febbraio, in conseguenza ad un guasto alla caldaia dell’impianto di riscaldamento del 

plesso di Camnago (Scuola primaria), l’Amministrazione comunale, in accordo con l’istituzione 

scolastica, ha deciso di procedere alla sostituzione della stessa. Ciò ha comportato, e comporta 

tuttora, una serie di interventi strutturali, che richiedono la chiusura della scuola sino a fine lavori. 

  

I LAVORI 

  

In data 6 marzo 2018 è stato effettuato l’ordine per la sostituzione della caldaia alla ditta incaricata. 

Il giorno successivo, 7 marzo, il tecnico Ingegnere - a cui è stato affidato il lavoro - ha 

immediatamente realizzato i calcoli necessari per il dimensionamento della caldaia nuova in tempi 

brevissimi. In data odierna sono iniziati i lavori. Un intervento che prevede in primis la sostituzione 

del generatore (caldaia), con tutte le opere connesse, in locale centrale termica della scuola Primaria 

di via Rizzoli 1, successivamente il riavvio dell’impianto, previe prove di collaudo. 

  

LE TEMPISTICHE 

  

Orientativamente, il ripristino della funzionalità del plesso della sede della scuola primaria di 

Camnago sarà effettuato non prima della fine delle prossime festività pasquali.  

  

IL TRASPORTO SCOLASTICO 

  

L’Amministrazione comunale ha subito attivato un servizio di trasporto aggiuntivo, per evitare disagi 

alle famiglie dei bimbi che frequentano il plesso di Camnago. Dopo le modifiche organizzative 

effettuate dall’Istituto comprensivo (con decorrenza 13 marzo 2018), lo stesso servizio di trasporto, 



già in essere, avrebbe consentito anche l’accompagnamento ai plessi di Lentate, senza ulteriori costi 

in capo al Comune.  

  

L’Istituto comprensivo, nell’ambito della propria autonomia, ha domandato ai genitori degli alunni 

che frequentano la scuola Secondaria di Lentate la collaborazione negli accompagnamenti, proprio 

per evitare eccessive lungaggini nei tempi di percorrenza. Con parere favorevole degli stessi, il 

servizio di trasporto aggiuntivo è stato mantenuto come in origine. 

  

Il Comune resta comunque sempre disponibile a valutare soluzioni differenti, qualora emergessero 

delle criticità al riguardo. 

  

L’AVVISO DELLA SCUOLA AI GENITORI DEGLI ALUNNI, EFFETTUATO IN DATA 9/3/2018. 

  

Questa la comunicazione della Dirigente Scolastica, professoressa Rossana Colombo, ai genitori: 

  

“Facendo seguito alla comunicazione del giorno 28 febbraio u.s., vi informo che i lavori per 

l’installazione della nuova caldaia nel plesso si prolungheranno rispetto alla data precedentemente 

indicata (9 marzo 2018). Si rende pertanto necessaria una modifica nell’organizzazione delle sedi per 

i nostri bambini, in modo che essi possano avere a disposizione spazi più adeguati allo svolgimento 

dell’attività didattica. 

  

In accordo con le docenti e l’Amministrazione comunale, è stata predisposta la seguente logistica, a 

partire da martedì 13 marzo p.v.: 

  

- le classi 4 A e 4 B verranno sistemate in due aule della scuola secondaria di I° grado (via Papa 

Giovanni XXIII n° 32); 

- le classi 2 A e 2 B troveranno posto in due aule della scuola primaria di Lentate. 

  

Il servizio pullman provvederà ad effettuare le due fermate intermedie tra il plesso di Camnago e 

quello di Copreno, dove rimarranno le classi prime, la terza e la quinta.  

  

Il servizio mensa verrà garantito, come già specificato nella precedente comunicazione. 

  

Mi auguro che questo non rappresenti per voi un disagio eccessivo; vi assicuro comunque l’impegno 

di tutti noi per garantire il ben essere scolastico e personale dei bambini. Cerchiamo di considerare 

questo “incidente” come un’opportunità di scambio fra realtà differenti e di apertura a esperienze 

diverse. 

  

Certa, come di consueto, della vostra comprensione e contando sulla vostra preziosa collaborazione, 

vi saluto cordialmente”. 

 

Per qualsiasi evenienza, il Sindaco è sempre a disposizione dei Cittadini, ringraziando tutti per la 

disponibilità e l’efficienza dimostrata nel far fronte all’emergenza. 

 

 

IL SINDACO 

Avv. Laura Cristina Paola Ferrari 

 


